



RENOVACIÓN DE ACERAS EN TXAPINENE

El Ayuntamiento de San Sebastián acomete estos días la renovación de la acera de la calle Txapinene, frente al colegio San José de Calasanz en el barrio de Altza.

El concejal de Vías Públicas, Miguel Angel Díez, ha señalado que “se trata de una actuación que estaba pendiente desde hace años. En esta zona, las aceras estaban deterioradas y mantenían la baldosa de grava miranda. Ahora se van a colocar las baldosas hexagonales de color blanco y cenefa gris que identifican al conjunto de la ciudad.”

La actuación, que ronda los 13.000 euros, supone la intervención en cerca de 70 metros lineales de acera. Estos días se está procediendo a retirar las antiguas baldosas para posteriormente colocar el nuevo pavimento. Más adelante se dará continuidad a esta intervención mejorando el resto de la acera de esta calle.